



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

FORMACION PROFESIONAL. El Dr. Humayun Merza (derecha), funcionario del BID, visitó al ministro de Trabajo, Dr. Julio Alfredo Samayoa h., para conocer el impulso que se está dando en El Salvador, a la formación profesional, y expresó su complacencia por los planes que se están desarrollando.

Control de rabia canina exitosa en campo salud

La Campaña de Control de la Rabia Canina en el área metropolitana de San Salvador que en forma conjunta viene desarrollando los ministerios de Salud Pública y de Agricultura y Ganadería vendrá a minimizar los problemas de salud de la comunidad, dijo el Dr. Rubén Arana Lovo, jefe de la División de Sanidad Animal y que tiene a su cargo la ejecución técnica de la campaña.

Aproximadamente 50 mil perros se van a vacunar en el área metropolita-

na de San Salvador, de los 100 mil que se estiman.

La campaña de vacunación comprende del 11 al 22 de mayo. En la semana del 11 al 15, se han organizado 100 puestos de vacunación; y del 16 al 22 de mayo, otros 100 puestos para darle facilidades a los dueños de perros que puedan vacunarlos.

El público capitalino ha recibido con beneplácito esta campaña de vacunación antirrábica debido a la gran cantidad de casos de personas mordidas y

Pasa a la página 37

Detenido por hallarle pasaportes de otro

Ha sido consignado al Juez 3º de lo Penal de esta capital el reo Roberto Nunfio Burgos, capturado el pasado 9 de los corrientes en la Frontera Las Chinas, cuando ingresaba al país procedente de México.

Explica la Policía de Aduana, que a Nunfio Burgos además de su pasaporte personal N° 0490754, se le encontró además: pasaportes salvadoreños a nombres de Hugo Ernesto Castillo, el cual no tiene fotografía, Nelson Leonel

Quintanilla Hernández y Joaquín Walberto Castillo Quintanilla; así como certificaciones de partidas de nacimiento a favor de Joaquín Gualberto Castillo Quintanilla y Hugo Ernesto Castillo Quintanilla y Cédulas de Identidad Personal a nombre de Nelson Leonel Quintanilla y Blanca Silvia Menjívar y cartas para diferentes personas, una de ellas conteniendo 75 dólares.

El reo y decomiso han sido llevados al Juzgado 3º

Pasa a la página 43

Grave degradación de los recursos naturales

“La degradación de los recursos naturales es cada día más grave en el país debido a la demanda de alimentos y al crecimiento acelerado de nuestra población”, dijo el Ing. Américo Vidaurre, subdirector de Recursos Naturales Renovables del MAG.

Los límites del territorio se mantienen fijos, agregó, mientras que la población crece a un ritmo del 3.5 por ciento lo que crea serios problemas a nuestros recursos naturales.

Explicó el funcionario

que es “un hecho innegable que la calidad del suelo se va perdiendo. Hay una presión de demanda sobre la tierra agrícola de aproximadamente cinco personas por hectárea. Y para el año 2.000 serán 8 personas”.

“La erosión, principalmente en la época de lluvia, roba inmisericordemente terreno al país. Con la erosión acelerada el país pierde enormes cantidades de suelo año tras año. Este suelo es la capa superficial fértil en el cual se desarrollan la mayor

Pasa a la página 20

Abogados no ven clima electoral muy adecuado

No encontrar en la actualidad las condiciones necesarias para una contienda electoral, que requiere fundamentalmente un clima de tranquilidad, de confianza y de credibilidad, dice la Junta Directiva de la Federación de Abogados de El Salvador, al Consejo Central de Elecciones.

La simple formulación de una nómina de juristas, por ilustres que ellos sean, carece, francamente, de importancia, exponen ante solicitud del CCE, para que se les proporcione terna para escoger a los redactores del Proyecto de Ley Electoral.

La nota íntegra de la Junta Directiva de la Federación de Abogados de El Salvador al CCE, dice:

“San Salvador, 11 de mayo de 1981. Honorables

Robos de más automóviles

Doce vehículos fueron robados a mano armada durante las últimas veinticuatro horas y cinco fueron recuperados de diferente manera, informó ayer la Policía Nacional.

Conforme a los datos, a Carlos Manuel Corleto le robaron el P-103-004; a Ciro Moya Bolaños, el P-107-709; a Oscar Armando Recinos López, el P-104-263; a Juana Mena Jandrez, el

Pasa a la página 29



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. **HERNÁNDEZ.** Santa Ana. Casimiro Hernández Delgado, de 43 años, con su hermano José, fueron asesinados por hombres armados en el Cantón Pinalito.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. **VICTIMA.** Santa Ana. El agricultor José Hernández Delgado, de 49 años, fue asesinado en el Cantón Pinalito, junto con su hermano Casimiro. Habían sido amenazados a muerte.

Reconocen cadáveres

Siete cadáveres fueron reconocidos entre lunes y martes se informó en el Juzgado de turno del Centro Judicial “Isidro Menéndez”.

Dos de ellos se efectuaron en la morgue del Hospital Rosales y se trata de Genaro Amílcar García Pérez de diecinueve años y otro a quien

Pasa a la página 17

Miembros del Consejo Central de Elecciones. Presente. Apreciables señores: Sirve la presente para reiterarles la satisfacción que ha tenido la Junta Directiva de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador al recibir la visita de ustedes, la tarde del día seis de los corrientes. Como expresaron varios directivos en esa oportunidad, los señores miembros del Consejo evidencian con esta aproximación al gremio de abogados una actitud encomiable, puesto que ponen de manifiesto el deseo de encaminar sus actividades por las vías del Derecho.

“La visita de ustedes, señores miembros del Consejo, y la petición que concretamente nos formulan de presentarles una nómina de juristas para seleccionar de

Pasa a la página 18

Siete muertos a tiros en 2 cantones Metapán

(Santa Ana). Individuos desconocidos portando armas automáticas asesinaron a balazos a siete hombres, cinco de los cuales presentaban impactos de balas en sus cabezas, según reconocimiento hecho por autoridades judiciales, en dos cantones de Metapán, ayer en la mañana.

Tres de las víctimas, identificadas como Arturo de Jesús Recinos, de 25 años; Vicente Antonio Hernández, de 19 años; y Rigoberto Antonio Martínez, de 19 años; se

encontraban junto con otros dos cadáveres no identificados, en el lugar conocido por “El Roble” del cantón Zapote Brujo, calle al cantón El Mal Paso.

Otros dos muertos, también sin identificar, fueron reconocidos en el cantón Santa Rita, del caserío Las Margaritas. El reconocimiento de los siete cadáveres lo efectuó el Juez de Paz de Metapán.

Los cadáveres en el cantón Santa Rita, eran de 2 hombres, uno que tenía

Pasa a la página 37

Dueño expendio muerto a tiros en San Miguel

(San Miguel). En el interior del expendio de licor, “La Selecta”, fue encontrado muerto el señor Israel Membreno Sorto, quien presentaba dos perforaciones de bala según el reconocimiento del Juez 3o. de Paz.

El señor Membreno, propietario del expendio, fue asesinado anteañoche, a las 7:30 y sus victimarios le causaron un balazo en el pecho y otro en la cabeza.

Según declaraciones; un sujeto desconocido, llegó a comprar licor, y posterior-

mente, desde un balcón lo atacó a balazos. El señor Israel Membreno, tenía 20 años de edad, y era propietario de la cantina. Añaden que era originario de Carolina, de este departamento.

Capturan ladrones de vehículos

(San Miguel). La Policía Nacional realizó la captura de dos ladrones de vehículos, el miércoles, y los reos ya han sido consignados a los tribunales.

Francisco Torres Zepe-

Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

GRUPO DE DANZA. La Dirección de Bienestar Magisterial, ha creado cuarenta grupos de danza y coros en todas partes del país. El objetivo de este programa es el de llevar

salud física y mental a los maestros activos y jubilados. Esta reunión fue llevada a cabo con maestros especializados en la materia.